
平成 25 年度第 3 回大阪府立布施高等学校学校協議会記録【概要】 

日 時  平成 26 年 1 月 29 日（水） 

14：33～17：03 

出席者  田澤委員長，上村委員，浦田委員，富広委員，長崎委員，佐藤委員 

（塩尻委員は所用で欠席） 

       中山校長，富山事務部長，峯近教頭， 

岡田，牧野淳，久下，麻生，銅直，竹内各教諭 

■授業見学 

■報告事項 

①学校改革進捗状況 

・H25 学校評価について 

②教育活動進捗状況 

・教育活動および学校教育自己診断集計結果 

 

■協議・提言 

授業について 

・欠席が少なく熱心に参加しているが，寝ている生徒も少々おり残念 

・生徒のニーズに応じて授業を工夫し，それぞれが参加出来るよう工夫して欲しい 

・「アドバンスト」などのコース制は，有効な手段だと思う 

・地域や PTA などの援助も得て，それぞれの生徒を伸長させて欲しい 

・家庭で学習がしにくい生徒もおり，自習室や土曜講習は有効であると考える 

・基礎学力の充実に努めて欲しい 

・学力面だけでなく，心のケアの充実も図って欲しい 

教育力の向上について 

・授業評価等をフィードバックして，授業力の向上に努めて欲しい 

・授業見学では，「よい授業」の他に「悪い授業」を見ることも必要ではないか 

・信念を持って，生徒を熱心に指導していって欲しい 

・保護者は信頼を持って学校を見て欲しい 

・研修につとめ，よりよい授業を作っていって欲しい 

・授業アンケートなどを参考に，自己研鑽に努めて欲しい 

教育環境の充実について 

・府教育と連携しながら，ハード面の充実を図って欲しい 

・後援会や PTA からもお願いしていきたい 

以 上 


